

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Vida Cotidiana de los Aztecas

La vida de gran parte de los aztecas, era austera y estaba regulada por rígidas normas de convivencia. La educación, durante gran parte de la niñez, era impartida por los padres en los hogares. Allí los niños y las niñas aprendían modales y tareas relacionadas con su sexo.

Las niñas se preparaban para las labores del hogar y para ciertas actividades económicas. Los niños en cambio, lo hacían para las funciones del grupo social al cual pertenecían y para la guerra. Estos, ingresaban a escuelas formales a partir de los 15 años, una para los nobles y otra para los demás grupos sociales.

Preguntas

1) ¿Cómo era la vida cotidiana de los aztecas?

R:

2) ¿Cómo era la educación para los aztecas?

R:

3) ¿Cómo preparaban a las niñas?

R:

4) ¿Cómo preparaban a los niños?

R:

5) ¿Quiénes y a qué edad ingresaban a las escuelas?

R: